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会  議  録 

会議名  第４回みよし市都市計画審議会  （平成２５年度） 

日  時  平成２６年２月１４日（金） 午前１０：００～午前１０：３５ 

場  所  ６階 ６０１会議室 

出席者 

（敬称略） 

三宅 章介、田中 義章（代理：塚本 泰史）、鈴木 要、鳥居 鐐一、花園 幹夫、

新谷 千晶 

（事務局）：都市建設部 深田部長、村澤次長、清水副参事 

都市計画課 宇野課長、加藤副主幹、島藤主任主査 

次 第 

１ あいさつ 

２ 審議事項 

(1)豊田都市計画緑地の変更について 

会   議    録 

委員名 質  問  ・  意  見 

市長あいさつ 

会長あいさつ 

付 議 

審議事項 「豊田都市計画緑地の変更について」 

三宅会長 
今、市長 から『豊田都市計画緑地の変更について』という付議がありましたので、

これを審議していきたいと思います。それでは、事務局からご説明願います。 

都市計画課長 

資料 1ページは計画書で、三好公園から中央公民館跡地までの前田緑道で、現在

決定の約 1.2haに追加・削除を行い、1.4haとするものです。 

資料 2・3ページは、都市計画法第 17条第 1項に基づく理由を記載した書面です。 

資料 4ページ、市決定の事項に沿った流れが記載してあります。 

資料 5ページに総括図、6ページに参考図（平面計画図）、7ページに求積図をつ

けてあります。 

なお、事業担当であるみどりの推進課が、来年度から 3か年で進める計画です。 

三宅会長 
それでは、説明のありました「豊田都市計画緑地の変更について」ご質問などは

ありますか。 

三宅会長 如来池の水は、雨水だけですか。 

都市計画課長 
農業用ため池として位置付けられていますが、下流に受益地がないため水に関し

ては浸透水で、愛知用水は入ってないです。 

三宅会長 臭くなることなないか。 

都市計画課長 雨が降らなければ水が循環しないため、臭くなることもあるかもしれません。 

新谷委員 循環しなくて臭くなる状況で、水際ビオトープは整備できますか。 
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都市計画課長 

子供たちが水辺に触れ合うことは地形的には無理な構造になっています。ただ、

夏場になると臭うかもしれませんので、そうなった場合に対応は必要になるかと思

います。 

三宅会長 底には砂利が敷き詰めてありましたか。 

都市計画課長 
確認はしていませんが、中央公民館を取り壊したガラを細かく砕いて敷き詰めて

あるかもしれません。 

新谷委員 

提案自体には賛成ですが、みどりと景観計画やネットワーク形成として、いい緑

の場を作っていただけるようにしていただきたい。池についても、浸透だとしても

炭を使って浄化したり、池として景観や良さが残る工夫をしていただかないと。 

都市計画課長 

地元のまちづくり活動の実験では、竹炭では水質の改善はできませんでしたが、

細かいゴミは炭に吸着されて水自体はきれいになりました。千葉県では水草を植え

たいかだを浮かべて浄化実験をしていますので、みどりの推進課と方法を研究して

いきたいです。 

三宅会長 池の周りは柵で囲むのでしたか。 

都市計画課長 囲みます。 

花園委員 

レストラン陣取の建物と池の上の公民館のたたずまいは、三好の象徴かと関心が

あった。改良するのであれば池に鯉でも入れて市民のマスコット的なスポットにな

るよう考えていただき、役所周りのアクセントとなるよう大事にしてほしい。 

鈴木委員 
水が一番のシンボルであり汚いと緑地が死んでしまう気がするので、噴水で水を

動かし腐らせないなどの計画はありませんか。 

都市建設部長 

水質の話が出ているが、今まで池の上に公民館が立っていても、水が臭いなどの

苦情は聞いたことはなく、また生物もいました。まずは緑道の区域を確定いただき、

ここをみよしの緑道の拠点・憩いの場として整備していく中で、水を活かした基本

設計を組み検討する余地はあり、水を利用した計画を作っていきますので、そうい

った認識のもとで議論をお願いしたい。 

鳥居委員 

話があったレストラン陣取だが、社長は後継者がなくやる気がないという返事だ

った。それなら貸店舗にするなど商工会で計画し、昔からなじんできた五重の塔な

ので、みよしのシンボル的な景観として残していきたい。また、中央公民館跡地も、

役所や複合に見えた方や周辺に住む方が散歩コースにしたり、憩いの場所となるよ

う、いろいろな人の意見を聞きながら公園づくりをお願いしたい。 

三宅会長 
せっかくの改善するチャンスであるので、周りの人が良かったというものにして

ほしい。花園委員から提案のあった鯉も入れていいんですよね。 

都市建設部長 従来から亀も鯉もいましたし、外来種とも共存していました。 

新谷委員 

鯉はともかく、三好になじんでいた生物がそこで見られるのであれば、とてもい

いと思う。複合を利用する子供たちにとってもいい場所となるように工夫していた

だき、子供たちが外で遊ぶところを確保してもらえるといいです。 

田中委員(代理:

塚本調整監) 

駐車場整備では流域貯留も考慮し、水が浸透したり、緑のある駐車場となるよう

検討をしてもらいたい。 

三宅会長 来年度から設計をする際、本日の意見を活かしてもらいたい。 
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三宅会長 

本日は 4人の方が雪のため欠席となりましたが、定足数は満たしております。そ

れでは、意見を全ていただいたということで、議題の「豊田都市計画緑地の変更に

ついて」の付議について、賛成の方は挙手をお願いいたします。 

 【全員挙手】 

三宅会長 全員賛成ということで、可決します。また、付記は付けずに答申していきます。 

答 申 

都市建設部次長 それでは、三宅会長から小野田市長へ答申をお願いします。 

三宅会長 

→小野田市長 

－答申－ 

付議事項「豊田都市計画緑地の都市計画決定変更について」 

審議会としては、原案のとおり可決します。 

市長あいさつ 

 


